

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.18 2009/6/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
いよいよ六月に入りました。窓から見える子供たちの傘の波が彩り鮮やかです。診療室前の紫陽花の花びらも嬉しそうに話しかけてきます。あと少しで暑い夏が来ますね。
今月もスタッフ全員で、元気に明るく頑張ります。梅雨のじめじめした空気は、我々の笑顔で吹き飛ばします。
今回で第十八回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・ご感想などがございましたら宜しく願います。



当院のホームページはご覧になられましたか？
スタッフ紹介や院長のブログなど楽しい話題が満載です。



セファロレントゲンを導入しました。
セファロとは頭部エックス線規格写真のことで、上下顎骨のバランスや歯牙の位置の分析を行うことができます。矯正治療には不可欠で重要な診査です。



カウンセリングルームにあるイームズのイスをご覧ください。
ハーマンミラー社製のアンティークですが古さを感じません。
キヤスターベースのため移動が楽です。しかも座面がファブリックなので座り心地も抜群です。

梅雨の季節に入りました。草木にとっては大きく成長できる時期です。もうすぐ猛暑がやってきますので、体調を壊さないように日常生活には気をつけたいものです。
スタッフ一同、皆様のお口の健康に役立てるよう努力します。

院長の一言